

El objetivo de esta jornada es **difundir e impulsar la práctica del Coaching y Mentoring (C&M)** en el ámbito de las organizaciones, así como fomentar la integración y la participación de los profesionales de la psicología, que desarrollan su actividad en este ámbito.

Organiza el **Colegio Oficial de Psicología de Cataluña**, a través de la **Sección de Psicología de las Organizaciones y del Trabajo (SPOT)**, en colaboración con la **Sección de Psicología Coaching**.

Colabora el **Consejo General de la Psicología de España**, mediante la **División de Psicología del Trabajo, las Organizaciones y los Recursos Humanos (PTORH)**.

Inscripciones

Las **personas colegiadas de fuera de Cataluña** que deseen asistir a la jornada pueden inscribirse en **modalidad en línea**. Para formalizar la inscripción, deben enviar un correo electrónico a formacio@copc.cat.

Las **personas colegiadas de Cataluña** pueden inscribirse en **modalidad presencial** a través de la página web del COPC.



18 de febrero



De 9 a 17.30 h



Modalidad presencial para personas colegiadas del COPC

Sala de actos del COPC (c/Rocafort, 129, Barcelona)



Modalidad en línea para personas colegiadas de fuera de Cataluña

Escanea o pulsa el codi QR
para ampliar la información,
conocer los detalles de los
ponentes e completar tu
inscripción.



II Jornada Nacional de Psicología Coaching & Mentoring en las Organizaciones

**Generando espacios saludables y
productivos en el entorno laboral**



18 de febrero de 9 a 17.30 h



**Col·legi Oficial de
Psicologia de Catalunya**



Programa

9 h Inauguración de la Jornada

Guillermo Mattioli. Decano del COPC.

9.15 h Presentación de la Jornada

Francisco-Solano Romero. Presidente de la Sección de Psicología de las Organizaciones y del Trabajo del COPC. Psicólogo clínico. Master DRRHH por IE. Acreditado como experto en coaching (COPC e ISCP) y en psicología del trabajo (COPC). Especialista y supervisor EuroPsy. Miembro de EMCC y AECOP. Coordinador del GT Coaching & Mentoring del COPC.

Yolanda Artero. Presidenta de la Sección de Psicología Coaching del COPC. Psicóloga coach acreditada por el COPC. Especialista en psicología del trabajo i de les organitzacions per la UB. Orientadora educativa del Departament d'Ensenyament de la Generalitat de Catalunya.

9.30 h Perspectivas actuales en psicología coaching

Joan Rovira. Licenciado en Derecho y PDG por el IESE Business School. Socio de WALK, consultora global especializada en la transformación empresarial mediante el liderazgo y el cambio cultural. Acompaña a altos directivos, comités de dirección y equipos C-Suite como consultor senior, mentor y executive coach. Profesor asociado ESADE.

10.10 h Mesa redonda: Por qué invierten las empresas en psicología coaching ejecutivo (experiencias en coaching ejecutivo y de equipos)

Moderador **Francisco-Solano Romero**

Carme Jordà. Psicóloga y Doctorada Cum Laude en Psicología Social. Coach certificada (ICF, 2021). Líder en recursos humanos con trayectoria internacional en entornos multinacionales diseñando estrategias para mejorar el rendimiento y el impacto real de personas y equipos en las organizaciones. Coach coactiva. Actualmente es Global People&Culture Head para la compañía biofarmaceútica Sanofi.

Sílvia Ciurana. Licenciada en Derecho por la UB. MBA ESADE. PDD IESE. Especialista en transformación organizativa a través del liderazgo y el desarrollo del talento. Actualmente directora de Cultura y Desarrollo en Grupo CaixaBank.

Tara Cores. Psicóloga. Máster en Dirección de Recursos Humanos por EADA y Máster en Desarrollo Organizacional y Consultoría de Procesos. Es coach certificado PCC y CPCC por ICF. Máster Practitioner en PNL y Postgrado en Terapia Racional Emotivo Conductual (Albert Ellis Institute). Ha desarrollado su carrera en puestos de responsabilidad y en empresas multinacionales.

11.15 h Descanso

11.40 h Monografías y experiencias de diferentes entidades sectoriales

Pilar del Pueblo. Psicóloga (UV). Consultora y psicóloga del trabajo, las organizaciones y los RRHH. Psicóloga especialista en coaching (PEC-COCV). Máster en Psicología Clínica y de la Salud. Técnico Superior en PRL. Vocal de la Junta de Gobierno del COCV. Coordinadora División PTORH. Miembro del Comité de acreditación EuroPsy para PTORH.

Sergi Torondel. Psicólogo general sanitario y del deporte con amplia experiencia en mejora del rendimiento deportivo. Acreditado como experto en coaching y mentoring por el COPC. Ejerce como director de recursos humanos y responsable del Área de Salud Mental y Deportiva en Gabimedi SL. Miembro del GT de Coaching & Mentoring de la Sección SPOT del COPC.

Vanessa Rodríguez. Psicóloga. Licenciada en Psicopedagogía. Graduada Superior en Prevención de Riesgos Laborales. Máster en Dirección de Recursos Humanos. Máster en Dificultades de Aprendizaje. Miembro del Grupo de trabajo Adolescencia en crisis y miembro del Grupo de trabajo Trastornos de aprendizaje e intervención psicoeducativa del COPC. Vocal de la Junta de la Sección de Psicología de la Educación del COPC.

Susana Oliva. Psicóloga, especialista en trabajo y organizaciones (PSITOR), formada y certificada en coaching por el COPC. Máster en DRRHH, HRBP, y Gestión emocional y Mindfulness. Psicóloga en la Unitat de Desenvolupament i Gestió del Talent de la Gerència Hospital Universitari de Bellvitge i Hospital de Viladecans, Institut Català de la Salut.

12.30 h Estudios e investigación

Moderador **Francisco-Solano Romero**.

Joana Martínez Pardell. Psicóloga laboral con 5 años de experiencia en recursos humanos, Análisis de tendencias, investigación y psicología organizacional. Especializada en inserción y ascenso laboral de más de 130 profesionales de 24 países, de nivel júnior hasta ejecutivo.

Yolanda Artero. Psicóloga coach acreditada por el COPC. Especialista en psicología del trabajo i de les organitzacions per la UB. Orientadora educativa del Departament d'Ensenyament de la Generalitat de Catalunya. Creadora del Programa MCN (Mindfulness i Coaching per al Naixement). Presidenta de la Secció de Psicologia Coaching del COPC.

César Fernández. Psicólogo. MBA por ESADE. Máster en Investigación en Empresa. Doctor en Empresa. Coach ejecutivo y equipos directivos durante 20 años en consultoría internacional.

Programa

13.30 h Presentación de actualidad en los COP's

GT Psicología coaching del Colegio Oficial de la Psicología de Madrid. Isabel Aranda, coordinadora del GT.

Colegio Oficial de Psicología Comunitat Valenciana

Colegio Oficial de Psicología de Cataluña. Francisco-Solano Romero, Sección de Psicología de las Organizaciones y del Trabajo del COPC. **Yolanda Artero,** Sección de Psicología Coaching del COPC.

14 h Descanso

15.15 h Mentoría: Transmisión de cultura y desarrollo del talento, relaciones y productividad

Moderador **Francisco-Solano Romero**.

Beatriz Valderrama. Doctora en Psicología Organizacional y Dirección de Recursos Humanos por la UCM. Máster Coach & Mentor por EMCC (Global Mentoring & Coaching Council). Psicóloga experta en coaching por el COP de Madrid. Actualmente es presidenta de EMCC Spain. Socia directora de Alta Capacidad, empresa consultora de desarrollo de talento.

Laura Amado. Psicóloga. Doctora en Psicología por la Universidad Ramon Llull. Vicerrectora de estudiantes y vida universitaria en la Universidad CEU Abat Oliba. Responsable del Programa Mentor CEU de las Universidades CEU. Profesora titular en el Grado en Psicología y en el Grado en Enfermería de la CEU UAO.

Marina Romeo. Psicóloga. Profesora titular del Departamento de Psicología Social y Psicología Cuantitativa de la Universidad de Barcelona. Directora de la Cátedra Universidad de Barcelona–Fundación Cassiá Just–Cocina Justa para la Integración Laboral de Personas con Discapacidad. Coordinadora, por parte de la Universidad de Barcelona, del Doctorado interuniversitario en Psicología de la Comunicación y Cambio.

16 h Experiencias de mentees y mentores COPC

Moderadora **Marina Romeo**.

Reyes Pérez. Psicóloga organizacional. Acreditada como experta en psicología del coaching (COPC). Máster en Coaching y Liderazgo Personal (UB). Socia fundadora de Taller de Recursos SLU. Asesora y consultora en temas organizacionales y de personas. Vocal de la Sección de Psicología de las Organizaciones y del Trabajo de COPC. Coordinadora del Grupo de trabajo de Evaluación de personas en entornos laborales y organizaciones del COPC.

Xavier Montero. Psicólogo, especializado en trabajo y organizaciones. Máster en RR.HH. por EADA. Acreditado en psicología del coaching (COPC + ISCP). Acreditación PSITOR (COPC). Psicólogo especialista en trabajo y organizaciones - EUROPSY. Acreditación supervisión EUROPSY. Consultor en RR.HH y headhunting con más de 35 años de experiencia, tanto a nivel nacional como internacional.

Daniel Alvarez. Psicólogo especializado en el abordaje del trauma y las experiencias relacionales tempranas, con práctica clínica en el ámbito privado y en recursos hospitalarios. Postgrado en EMDR, brainspotting, psicoterapia integradora del trauma y en psicoanálisis relacional. Actualmente ejerce como psicólogo general sanitario en consulta privada.

16.30 h Reconocimiento a los mentores del COPC

17 h Mesa de conclusiones de la Jornada

Isabel Aranda. Vocal de la División PTORH.

Pilar del Pueblo. Coordinadora de la División PTORH.

Yolanda Artero. Presidenta de la Sección de Psicología Coaching del COPC.

Francisco-Solano Romero. Presidente de la Sección de Psicología de las Organizaciones y del Trabajo del COPC. Comité EuroPsy PTORH.

17.25 h Clausura de la Jornada

Moderador **Guillermo Mattioli.** Decano del COPC.